

=NE I =9F 85 'I B=85 '89: =9B89'9@'A C89@C '89
D9BG=C B9G'D¶| 6@=7 5G

21-03-2018 (0 comentarios)

7 5MC '@5F 5. ' `UVUbW`Yj U'U' cgfYU]nUbXc']bZcfa YgU'Ufa]gUg'dUFU
XYHf]cfUf 'Y'g]gYa U'dÖV`]W'XY'dYbg]cbYgsmZj cfYWF`cg'd`UbYg
df]j UXcg "



7 5MC '@5F 5. ' `UVUbW`Yj U'U' cgfYU]nUbXc']bZcfa YgU'Ufa]gUg'dUFU
XYHf]cfUf 'Y'g]gYa U
dÖV`]W'XY'dYbg]cbYgsmZj cfYWF`cg'd`UbYgdf]j UXcg

Esta fue la idea central defendida en la Charla-Coloquio que tuvo lugar ayer con la presencia de Cayo Lara.

En el día de ayer, tuvo lugar en el Salón de Actos de CCOO de Guadalajara una Charla-Coloquio sobre el sistema de pensiones en España, estando protagonizada por Cayo Lara y contando con la presentación de Pruden Esteban, de la Federación de Pensionistas del sindicato, en el que la idea central que se destacó es que *"lo fundamental es tener un sistema público de pensiones, siendo ese el objetivo principal de las movilizaciones y que no pase a ser un negocio más en manos de lo privado"*, recordando que estamos hablando de 110.000 millones de euros anuales, *"casi un 10% del PIB de nuestro país se destina al pago de pensiones y eso es mucho dinero que la banca no quiere dejar escapar"*, recordó Cayo Lara,



Para Pruden Esteban, *"este debate tiene que ser central en el debate político, sindical y social de nuestro país, ahora y en los próximos años"*, apelando para ello a la unidad de todas las fuerzas que se sientan de izquierdas para posibilitar así *"transformar las cosas"*, recordando que ya se lleva mucho tiempo de movilización social en la calle con marchas a pie desde toda España, por ejemplo.

Cayo Lara inició su intervención, ante una sala llena, dejando claro que “lo que está en juego” es el sistema público de pensiones y recordando que *"las pensiones que tenemos hoy son una conquista histórica de los sindicatos y partidos de izquierda, no son el regalo de un Estado dadivoso"*, por lo que es fundamental para defenderlo *"estar organizado para que no se quede en nada la movilización social si se suben las pensiones -mínimamente- por parte del Gobierno al final"*, señalando que nuestro sistema público de pensiones es un derecho que viene recogido en el artículo 50 de la Constitución, siendo un sistema contributivo, redistributivo, solidario e intergeneracional.

Lara destacó que el 51% de las pensiones que se cobran en España están por debajo de los 800 euros mensuales, que tenemos 8,7 millones de pensionistas *"cifra que se incrementa en otros 4 ó 5 millones de personas más si hablamos de personas que dependen de una pensión recibida por un tercero para subsistir"*, por lo que el asunto es *"muy importante, afecta a mucha gente y es básico en el Estado Social que tenemos"* aseguró.

En la conferencia, se hizo hincapié en que, a pesar de que desde 2007 cotizan a la Seguridad Social un millón de personas menos y los salarios han bajado, en el año 2017 pagamos más por impuestos como IVA, IRPF o los impuestos Especiales y sin embargo se recauda menos -por bajadas de los gobiernos de Zapatero y de Rajoy- por el Impuesto de Sociedades, recaudando el Estado 200.000 millones de euros por estos cuatro conceptos tanto en la actualidad como hace diez años, *"así pues, ¿quién está pagando la crisis?: las clases populares y trabajadoras"*, apuntó Lara, quien explicó también cómo con todos los recortes impuestos al Estado Social lo que se quiere *"es desprestigiar nuestro sistema público de pensiones para que nos animemos a contratar uno privado"*, como han venido haciendo siempre en las últimas décadas desde la Banca o las Aseguradoras, demostrándose con el paso del tiempo que *"son falsos esos informes y que el único que garantiza las pensiones son los sistemas públicos"*, ya que no especulan.

Para finalizar, se pusieron en debate las alternativas que desde la izquierda tenemos que dar *"a la gente para combatir la lógica privatizadora que nos quieren imponer"*, ha señalado el Coordinador Provincial de Izquierda Unida en Guadalajara, Julián Atienza, destacando que en la propuesta de IU debe figurar un mayor incremento de los ingresos por cotizaciones, así como de los salarios actuales, luchar contra el fraude fiscal, aumentar el Impuesto de Sociedades, equiparar el pago de impuestos a las rentas obtenidas por el capital y por el trabajo, eliminar las SICAV (que tributan solo al 1%) o suprimir las bonificaciones a los planes privados de pensiones *"que se subvencionan con el dinero de todos"*, ha recordado Atienza.



0 comentarios.

7 ca YbHuf]cg

51 U]f i b Wa YbU]c